

Secretaría de Hacienda aclara tema de ejecución de recursos vigencia 2016

Trece mil millones de ellos son producto del mayor valor recaudado en la vigencia 2016 por concepto de impuestos, y el saldo de 27 mil millones de pesos corresponde a los recursos que quedaron pendientes en procesos precontractuales.

Ante la información que circuló en algunos medios de comunicación sobre la no ejecución de 43 mil millones de pesos en la vigencia 2016 de la Administración Municipal, la secretaria de Hacienda de Popayán, Claudia Ximena García Navia, aclaró los cuestionamientos frente al tema e indicó que la totalidad del valor no corresponde, como se ha dicho a recursos no ejecutados.

Según la funcionaria, 13 mil millones de ellos son producto del mayor valor recaudado en la vigencia 2016 por concepto de impuestos, y el saldo de 27 mil millones de pesos corresponden a los recursos que quedaron pendientes en procesos precontractuales, que este año serán ejecutados una vez se apruebe el Proyecto de Incorporación de Recursos de Balance.

“Por ejemplo, allí están los tres mil millones de pesos de las vías del barrio La Esmeralda, de la Carrera 4ª y las vías de Las Américas”, explicó la funcionaria, aclarando que este año ya se encuentran adelantados los procesos contractuales para la ejecución de estas importantes obras.

García Navia explicó además que los recursos de balance están compuestos por partidas del Sistema General de Participaciones que tienen destinación específica, al igual que otros como la Sobretasa a la Gasolina, los Recursos de Estampillas, los de los Fondos de Seguridad y Convivencia Ciudadana, el Fondo de Seguridad Vial, recursos del Degüello de Ganado Mayor, entre otros.

“Por esta razón no es posible que todos estos recursos se destinen para la financiación de los proyectos estratégicos aprobados en el Plan de Desarrollo, como lo son por ejemplo la intervención en el barrio Bolívar, la malla vial para



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 361

la ciudad y otros, los cuales se pretenden ejecutar con los recursos del crédito”, aclaró la secretaria de Hacienda.

Alcaldía de Popayán fortalecer el uso de TICs en la educación

Con el apoyo del programa Computadores para Educar y con el propósito de fortalecer la pedagogía educativa, la Administración Vive El Cambio entregó 325 tablets a rectores y docentes de las instituciones educativas públicas de Popayán.



Como parte del fortalecimiento del uso de la TICs en los procesos pedagógicos para los niños y niñas del municipio y en el marco del programa 'Computadores para educar', la Alcaldía de Popayán a través de su Secretaría de Educación entregó en la mañana de este martes, 325 tablets a rectores y docentes de diferentes instituciones educativas públicas de Popayán, para el fortalecimiento de las metodologías educativas.

“Esta entrega de tablets significa que coincidimos con la Administración Municipal en la necesidad de seguir apoyando todo tipo de herramientas tecnológicas que permitan el mejoramiento de la calidad educativa, y posibilita que los docentes junto con estudiantes puedan tener los elementos necesarios para ser más competitivos”, dijo Dioselimo Riáscos, rector de la Institución Educativa Metropolitano María Occidente.

La entrega fue realizada por el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, y el secretario de Educación, Jhan Alejandro Sandoval, y hace parte de un incentivo a quienes participaron en el proceso de formación liderado por el programa 'Computadores para Educar' en alianza con la Administración local a través de la Secretaría de Popayán.

“Venimos trabajando en apuntarle al tema tecnológico desde la educación, más aún en un mundo globalizado en el que nos encontramos. Entendemos que hay muchas formas de simplificar acciones y al mismo tiempo masificar aspectos digitales que ayuden a los niños, niñas y al jóvenes a permanecer en continuo contacto con el mundo”, precisó el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.

Por su parte el secretario de Educación Jhan Alejandro Sandoval, destacó la entrega como parte del esfuerzo de la Administración por fortalecer el uso de las nuevas tecnologías en la pedagogía docente.

“Inicialmente desde el Ministerio de Educación se había avanzado en entrega tablets a los estudiantes, pero los docentes no sabían como incorporar estas herramientas de aula en sus prácticas pedagógicas, hoy estamos fortaleciendo este proceso, ya que son los docentes quienes orientan a los estudiantes en el uso de las nuevas tecnologías”, puntualizó Sandoval.

Alcaldía de Popayán continúa trabajando en mejoras de infraestructura vial

A través de la Secretaría de Infraestructura, la Administración local avanza en la ejecución de obras viales en beneficio de las comunidades del municipio.



Obra: calle 8B entre carreras 17 y 18 barrio La Esmeralda

En la mañana de este martes personal de la Secretaría de Infraestructura de Popayán realizó el recorrido por las diferentes obras de mejora en infraestructura vial que se adelantan en la ciudad.

El recorrido inició en el barrio La Isla donde la comunidad fue beneficiaria con la pavimentación de la vía de acceso de la calle 2 entre carrera 23 y la pavimentación de la vía de acceso de la calle 2 entre carrera 23 y el callejón.

“Estamos contentos con esta obra porque vivimos más de 20 años en barro. Antes manteníamos en el lodo, habían escombros, ladrillos y ahora hay espacio para que la comunidad camine y para niños”, dijo Orlando Muñoz, habitante del barrio La Isla.

Durante la visita, también se inspeccionaron los trabajos adelantados en el puente sobre el río Ejido entre los barrios San José y Canadá, donde se realizó la recuperación de la cimentación del apoyo derecho del puente, con una inversión que alcanza los 42 millones de pesos para garantizar la estabilidad de la infraestructura vial.

Así mismo, se recorrieron las obra de pavimento flexible realizado en la calle 8B entre carreras 17 y 18 barrio La Esmeralda, con una inversión de 68 millones de pesos y 90 metros de longitud intervenidos; la construcción del pavimento flexible del barrio Villa del Carmen de la carrera 20A desde la calle 5 hacia la calle 13, con una inversión de 34 millones de pesos; y el avance de la obra de pavimento flexible en el barrio Antiguo San Rafael, en la calle 12A entre carreras 9 y 10A con una inversión de 47 millones de pesos.

“Tenemos unas obras que hacen parte de los recursos participativos y otras con recursos propios, con los cuales adelantamos la construcción de pavimentos flexibles, rígidos, andenes, sardineles, todo esto para mejorar no solo la estética de la ciudad, sino la seguridad vial. Estas obras cuentan con la debida calidad, interventoría y el seguimiento técnico para garantizar la durabilidad y la optimización de los recursos”, precisó Hermes Molano, ingeniero de la Secretaría de Infraestructura.

En los próximos días, se proyecta la pavimentación de la carrera 18 entre calle 5 y 9 en el barrio La Esmeralda, que actualmente se encuentra en etapa de evaluación de propuestas para la adjudicación del contrato de obra.

Con estas obras se busca principalmente mejorar las calles, vías y los espacios para peatón, que redundan a su vez en mejoras para la movilidad de Popayán.

El Festival de Música Religiosa de Popayán estará más cerca de la comunidad

Con conciertos gratuitos en distintos sectores de la ciudad, el Festival de Música Religiosa se transforma en un evento para toda la gente

FESPO / PROGRAMACIÓN 2017
SEMANA SANTA / ABRIL 7 AL 14

12 CONCIERTOS GRATUITOS
2 CONCIERTOS CON BOLETERÍA
3 ACTIVIDADES PEDAGÓGICAS
1 EXPOSICIÓN DE ARTE

HORA	VIERNES 7	SÁBADO 8	DOMINGO 9	LUNES 10	MARTES 11	MIÉRCOLES 12	JUEVES 13	VIERNES 14	SÁBADO 15
12 M.		 CLASE MAGISTRAL PIANO JOSEPH MAURICE WEDER (SUÍZA)	 Concierto VIENTO EN POPA Ensamble ENTRADA LIBRE	 Concierto CUARTETO "A 4 TUBAS" ENTRADA LIBRE	 Concierto ENSAMBLE INFORMUS ENTRADA LIBRE	 Concierto JORGE LUIS ROMERO (EUFONIO) - ANDRÉS ROA (PIANO) ENTRADA LIBRE			 MATINEE DE TÍTERES Y MÚSICA EN FAMILIA ENTRADA LIBRE
2 P.M.					 Conversatorio JORGE LUIS PRATS (PIANO - CUBA) ENTRADA LIBRE			<ul style="list-style-type: none"> TEATRO GUILLERMO VALENCIA / CALLE 3 CON CARRERA 7 IGLESIA DE SAN JOSÉ / CALLE 5 CON CARRERA 8 BARRIO EL ORTIGAL / PARQUE PRINCIPAL AUDITORIO BANREPUBLICA / CALLE 3 CARRERA 6 PLAZOLETA DE SAN FRANCISCO / CALLE 4 CARRERA 9 ESQUINA AUDITORIO FUP SAN JOSÉ / CALLE 5 N°: 8 - 58 	
5 P.M.		 Concierto ORQUESTA DE CÁMARA DE POPAYÁN Andrés Felipe Jaime (Director) ENTRADA LIBRE	 Recital JOSEPH MAURICE WEDER (PIANO - SUÍZA) ENTRADA LIBRE	 Concierto CAMERATA JAIBANA ENTRADA LIBRE	 Concierto ENSAMBLE DE PERCUSIÓN - UNICAICA ENTRADA LIBRE	 Concierto ENSAMBLE DAIMONION (SUÍZA) ENTRADA LIBRE	 Recital JORGE LUIS PRATS (PIANO - CUBA) BOLETERÍA/TACUILLA/TEATRO	 Concierto CAMERATA JAIBANA Coro de Cámara de Popayán Stella Dupont (Directora Coral) Juan David Osorio (Director) BOLETERÍA/TACUILLA/TEATRO	
6 PM 7 P.M.	 Concierto CAMERATA ROMEU (CUBA) 7 pm. En asocio con Club Kiwanis ENTRADA LIBRE	 APERTURA EXPOSICIÓN NICOLAS CÁRDENAS - FOYER 6 pm. Teatro Municipal ENTRADA LIBRE							

 WWW.FESPO.CO



En el marco de la Semana Santa 2017, el quincuagésimo cuarto Festival de Música Religiosa de Popayán tendrá una programación que acercará a toda la comunidad payanesa y a los turistas que por esos días visitarán la 'Ciudad Blanca' de Colombia a este importante evento cultural.

Un total de 14 conciertos se realizarán del 8 al 14 de abril en lugares como la iglesia de San José, el barrio El Ortigal, el auditorio del Banco de la República, la plazoleta de San Francisco, el auditorio del claustro San José de la FUP y el tradicional Teatro Guillermo Valencia, espacios que estarán abiertos al público para el disfrute de lo mejor de la música religiosa.

Con el título 'Partitura de Hermandad', este año la programación del evento tendrá doce conciertos gratuitos, dos más con boletería, tres actividades pedagógicas y una exposición de arte a cargo del escultor colombiano Nicolás Cárdenas Fischer en la sala Foyer del Teatro Municipal Guillermo Valencia.

Entre los invitados especiales están los pianistas Jorge Luis Prats de Cuba que ofrecerá un conversatorio y un recital; y Joseph Maurice Weder de Suiza que realizará una clase magistral y un recital.

Se iniciaron embargos a deudores de Industria y Comercio

Hasta el 31 de marzo de 2017 aplicará la rebaja del 60% en intereses de mora y sanciones para deudores del año 2014 y anteriores.



La Administración Municipal 'Vive el Cambio', a través de su Secretaría de Hacienda empezó hacer efectivo los embargos a aquellos contribuyentes deudores del Impuesto de Industria y Comercio que no acataron el llamado para penderse al día con la obligación tributaria de vigencias atrasadas.

Así lo indicó Claudia Ximena García Navia, encargada de dicha dependencia municipal, quien de paso invitó a los payaneses a aprovechar el descuento del 23% pagando esta obligación hasta el último día hábil del mes de marzo (viernes 31). "Por primera vez una administración municipal evidencia la efectividad en el cobro y recaudo de sus impuestos", agregó la funcionaria.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 361

Igualmente cabe recordar que hasta el 28 de abril del presente año, el descuento que aplicará para el pago de este tributo es del 13%, que el plazo máximo para esta cancelación sin descuento es el 31 de mayo, y que la no presentación y pago del impuesto o en fecha posterior al vencimiento genera sanciones e intereses de mora con una sanción mínima de \$159.000.

'Hablemos sobre alcoholismo'

En el teatro Guillermo Valencia se celebrará el quincuagésimo aniversario de la llegada de Alcohólicos Anónimos a la ciudad de Popayán.

QUINCUAGÉSIMO ANIVERSARIO

de la llegada de
**Alcohólicos
Anónimos**

a la ciudad de Popayán

'Hablemos sobre el alcoholismo'

Viernes Sábado

31 y 1

de marzo de abril

·Teatro Municipal Guillermo Valencia·

7:00 p.m.



Alcohólicos Anónimos es una comunidad de hombres y mujeres que comparten su mutua experiencia, fortaleza y esperanza para resolver un problema común; y ayudar a otros a recuperarse del alcoholismo.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 361

El alcoholismo es considerado un problema de salud a nivel mundial, y es el tema principal del evento, que contará con profesionales de la medicina que explicarán y hablarán sobre las soluciones posibles ante esta dificultad.

Por esta razón, el Teatro Municipal Guillermo Valencia extiende la invitación del 'Grupo 20 de marzo' a la comunidad interesada para reunirse este viernes 31 de marzo y sábado 1 de abril, a partir de las 7:00 p.m. en las instalaciones del teatro.

Decreto No 20171500000895 del 14 -03-2017

"Por medio del cual se establece la fecha del veinticinco (25) de abril de 2017, como día sin carro y sin moto en la ciudad de Popayán."

Decreto No 20171900000695 del 23 -02-2017

" Por medio del cual se adopta el reglamento del Comité de estratificación del Municipio de Popayán".

AGENDA PARA EL CAMBIO

Abierta convocatoria InstICTuciones

Secretaría de Educación de Popayán abre convocatoria a instituciones educativas públicas del municipio, para fortalecimiento de sus aulas de investigación con el uso de TICs. Los interesados en participar podrán consultar los términos de referencia de la convocatoria en www.popayan.gov.co en la sección Convocatorias Públicas:

<http://popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>



CONVOCATORIA
InstICTuciones

Hacia la nueva era
de las tecnologías

Participa y fortalece el aula TIC
en tu colegio, 23 computadores
portátiles con sus respectivas
licencias para el aprendizaje de
las nuevas tecnologías.

27 al 14
de marzo abril de 2017

Términos y condiciones en
www.popayan.gov.co

 

Abierta convocatoria para la segunda muestra pictórica de artistas empíricos 'Policromías' – Semana Santa 2017

Conoce todas las bases en <http://popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>



Policromías
SEGUNDA MUESTRA
PICTÓRICA DE ARTISTAS
EMPÍRICOS
• Semana Santa 2017 •
10 al 14 de Abril

Envía **ficha técnica** de tu obra del 21 al
31 de Marzo con: título, autor, técnica, año,
valor y una fotografía en JPG a:
expopictorica2017@gmail.com

Consulta todas las bases de la convocatoria en:
www.popayan.gov.co

La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura comparte la invitación que hace la Junta de Acción Comunal de la urbanización Aida Lucía para que todos los ciudadanos que habitan en este sector participen de las clases de baile deportivo que comenzarán a realizarse a partir del próximo jueves 30 de marzo de 7:00 a 8:00 p.m. en el Polideportivo del barrio.



¡Juntos por una vida activa y saludable!

Inicio de clases : baile deportivo

JUEVES 30 de MARZO

Hora: 7 a 8 p.m

Lugar: Polideportivo Aida Lucia

Totalmente gratuito

Info:  **3217407768**

 **JAC Urbanización Aida Lucia**

¡Te esperamos!

Apoya



Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DEL
DEPORTE Y LA CULTURA



Junta de Acción Comunal
Urbanización Aida Lucia

Se extienden las inscripciones para los Juegos Supérate Intercolegiados

Ingresa a

<http://www.superateintercolegiados.gov.co/tools/marco.php?idcategoria=8543>
3



Supérate

Intercolegiados

Fecha límite de descuentos en pago de predial

Hasta el viernes 31 de marzo irán los descuentos del 25% y del 20%. Entre el 1 de abril y el 31 de mayo, este será del 10%.



IMPUESTO PREDIAL 2017 DESCUENTOS:

25%

APLICA

Para contribuyentes
que se encuentren al
día hasta el año 2016.

20%

APLICA

Solo para la vigencia
2017 a contribuyentes
con deuda de 2016 y an-
teriores.

10%

APLICA

Desde el 1 de abril
hasta el último día hábil
de mayo de 2017.

Plazo: Aplica hasta el último día hábil de Marzo del 2017

10K Semana Santa, una carrera atlética por el Centro Histórico de Popayán



Ruta iglesias

**SÁBADO
ABR.
08
7:00 P.M.**

**10K
Semana
Santa
POPAYÁN
5k - 10k**

Y Procesiones

Indeportes CAUCA

Vive el **CAMBIO**

Mundo Mujer
El Banco de la Comunidad

éxito

BLANQUITA
ALIMENTOS SANOS

INSCRIPCIONES EN LÍNEA:
JUANCHOCORRELON.COM

Cali: Centro Comercial Centenario 2 piso - Local 244:
Lunes a viernes de 8:00 a.m. a 7:00 p.m. - Sábados de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Info: (2)3956423 - 316/8784423 - 315/5595962 - direccion@juanchoconcorrelon.com
Popayán: Cra 9 #18n - 143, Barrio Catay - Tel: 310/8919232

Premiación para los tres primeros lugares (hombres y mujeres) de la distancia 10K en categoría general y podium para la distancia 5K categoría general. Sorteos para todos nuestros participantes. (Ver términos y condiciones en el portal oficial).

Amigos de Juancho Correlón @juanchoconcorrelon Juancho Correlón #YoCorroConJuanchoCorrelon

25 de abril de 2017, Día sin carro y sin moto en Popayán

**25 DE ABRIL
2017**

**DÍA SIN CARRO Y SIN
MOTO EN POPAYÁN**



7:00 A.M. A 7:00 P.M.
**NO SAQUES TU VEHÍCULO,
UTILIZA EL TRANSPORTE
PÚBLICO O LA BICICLETA.**

CDA de Popayán, Revisión Técnico Mecánica en manos de expertos



**Centro de Diagnóstico
AUTOMOTOR DE POPAYÁN**

Mejoramos para usted

**Lunes a viernes
de 8:00 a.m. a 12:00 m.
y de 2:00 p.m. a 6:00 p.m. y
sábados de
8:00 a.m. a 3:00 p.m.**

**Carrera 2 No.21C - 195 -
Pomona Contiguo a la Secretaría
de Tránsito y Transporte**

Whats App 318 329 72 83.

Mercado Móvil Campesino



Sábados y Domingos

5:00 a.m. - 4:00 p.m.

Parqueadero Instituto Colombiano de
Bienestar Familiar - B. Santa Helena

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán